
          COMUNE DI VICENZA

         

PROCESSO VERBALE

DELLA I SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  duemilaventitré  addì  23  del  mese  di  Gennaio  alle  ore  16:05,  nella  Residenza
Municipale  e  precisamente  nella  sala  delle  adunanze  consiliari,  in  ordine  all’avviso  di
convocazione  del  Presidente del  Consiglio  Comunale,  avv.  Valerio Sorrentino,  in  data  17
Gennaio 2023 (P.G.N. 8299), risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL
CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Marchetti Alessandro X
  2-Baggio Gioia X 19-Marobin Alessandra X
  3-Balbi Cristina X 20-Mattiello Franca X
  4-Barbieri Patrizia X 21-Naclerio Nicolò X
  5-Berengo Andrea X 22-Nicolai Leonardo X
  6-Casarotto Valter X 23-Pellizzari Andrea X
  7-Cattaneo Roberto X 24-Pranovi Eva X
  8-Ciambetti Roberto X 25-Pupillo Sandro X
  9-Colombara Raffaele X 26-Reginato Matteo X
10-Dalla Negra Michele X 27-Rolando Giovanni Battista X
11-Dalla Rosa Otello X 28-Sala Isabella X
12-D’Amore Roberto X 29-Selmo Giovanni X
13-Danchielli Ivan X 30-Soprana Caterina X
14-De Marzo Leonardo X 31-Sorrentino Valerio X
15-Gianello Giorgio X 32-Spiller Cristiano X
16-Lolli Alessandra X 33-Tosetto Ennio X
17-Maltauro Jacopo X

PRESENTI 18 -   ASSENTI 15 

Risultano essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art. 33
dello Statuto comunale e dell'art. 6 del Regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del
Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori: Matteo Celebron e Simona Siotto.

L’assessore Silvio Giovine è assente giustificato.

Risultano designati scrutatori i consiglieri: Leonardo De Marzo, Leonardo Nicolai e Matteo
Reginato.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 1-2-3-4-
5-6-77-7.
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- Durante la trattazione delle domande d’attualità,  entrano i cons. Barbieri, Gianello, Lolli,
Marchetti, Nicolai, Pupillo, Sala e Spiller. (presenti 26)
Entrano gli assessori Albiero, Ierardi, Porelli, Tolio e Zocca.

- Durante  la  trattazione  delle  interrogazioni  ed  interpellanze,  entrano i  cons.  Balbi,
Colombara, Selmo e Tosetto. (presenti 30)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 2 e prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1), escono i cons. Mattiello e Nicolai.
(presenti 28)
Escono gli assessori Ierardi e Siotto.
Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 2), rientra il cons. Mattiello. (presenti 29)
Prima della votazione dell’oggetto, esce il cons. Lolli. (presenti 28)
Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons. Balbi,
Barbieri, Marchetti, Pupillo, Rolando, Sala e Selmo. (presenti 21)

- Durante  la  trattazione  dell’oggetto  iscritto  all’ordine  dei  lavori  consiliari  con  il  n.  3,
rientrano i cons. Balbi, Barbieri, Lolli, Marchetti, Pupillo, Rolando, Sala, Selmo; esce il
cons. Tosetto. (presenti 28)
 Rientra l’assessore Ierardi.
 Rientra ed esce l’assessore Siotto.
Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento, escono i  cons.
Barbieri, Colombara; rientra il cons. Tosetto. (presenti 27)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine dei lavori consiliari con il n. 4, escono
i cons. Balbi, De Marzo, Lolli, Marchetti, Pupillo, Rolando, Sala, Selmo, Spiller e Tosetto.
(presenti 17)
Esce l’assessore Zocca.
Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, rientra il cons. De
Marzo. (presenti 18)

 
- Durante la trattazione sull’oggetto iscritto all’ordine dei lavori consiliari con il n. 5 e prima

della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.  1), rientrano i  cons.  Balbi,  Lolli,  Marchetti,
Pupillo, Rolando, Sala, Selmo, Spiller e Tosetto; entra il cons. Marobin. (presenti 28)
Rientrano gli assessori Siotto e Zocca.
Esce l’assessore Ierardi.
Prima della votazione dell’emendamento n. 1), rientra il cons. Barbieri. (presenti 29)
Prima della votazione dell’oggetto, esce il cons. Tosetto. (presenti 28)
Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons. Balbi,
Barbieri, Lolli, Marchetti, Pupillo, Rolando, Sala e Selmo. (presenti 20)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine dei lavori consiliari con il n. 6 e prima
della votazione dell’ordine del giorno n. 1), rientrano i cons. Barbieri,  Lolli, Marchetti,
Nicolai, Pupillo, Sala e Selmo. (presenti 27)
Esce l’assessore Zocca.
Prima della votazione dell’oggetto, rientrano i cons. Rolando e Tosetto. (presenti 29)

 
- Durante la trattazione dell’oggetto  iscritto all’ordine dei lavori  consiliari  con il n. 77  e

prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1), rientra il cons. Balbi. (presenti 30)
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Prima della votazione dell’ordine del giorno n. 2), escono  il Sindaco e il cons. Rolando.
(presenti 28)
Prima della votazione dell’oggetto, rientra il cons. Rolando. (presenti 29)

 
- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine dei lavori consiliari con il n. 7, entra il

cons. Berengo; rientra il cons. Colombara; rientra ed esce il Sindaco. (presenti 31)
Escono gli assessori Celebron, Siotto e Tolio.
Rientra l’assessore Ierardi.

Alle ore 20:11 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D’ATTUALITÁ

Domanda d’attualità n. 1/9584 pgn presentata il 18.1.2023 dal cons. Rolando avente ad
oggetto:  “Vicenza-Lievita  lo  stipendio  della  Giunta.  Inalterato  il  gettone  di  presenza  dei
consiglieri comunali. Necessità di una rideterminazione del gettone”.

Relaziona il Sindaco
Interviene il cons. Rolando.

Domanda  d’attualità  n.  2/11697  pgn  presentata  il  22.1.2023  dal  cons.  Sala  avente  ad
oggetto: ““Pubblicità “antidegrado”: per una Vicenza bellissima”.

Relaziona l’assessore Zocca.
Interviene il cons. Sala.

Domanda  d’attualità  n.  3/11808  pgn  presentata  il  23.1.2023  dal  cons.  Sala  avente  ad
oggetto: “Il corso “minore” e la piazza a metà”.

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Sala.

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n. 24_s/158461 pgn presentata il 13.10.2021 dal cons. Spiller  avente ad
oggetto: “Conto termico”.  

Relaziona l’assessore Celebron.
Interviene il cons. Spiller.

Interrogazione n. 34_s/147911 pgn presentata il 19.9.2022 dai cons. Marobin e Rolando
avendo ad oggetto: “Una nuova rotatoria ai confini tra Vicenza e Costabissara. Con sistema di
video sorveglianza del traffico”.

Relaziona l’assessore Celebron.
Interviene il cons. Rolando.

Interrogazione  n.  29_s/134530  pgn  presentata  il  23.8.2022  dal  cons.  Spiller  avente  ad
oggetto:  “Lavori  di  manutenzione  straordinaria  in  Strada  del  Megiaro:  a  quando  la
conclusione?”.

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Spiller.

Interrogazione  n.  35_s/151573  pgn  presentata  il  23.9.2022  dal  cons.  Spiller  avente  ad
oggetto: “Pulizia delle caditoie: in vista dell’autunno sono urgenti interventi di manutenzione
per ripristinare le numerose caditoie ostruite”.

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Spiller.

Interrogazione n.  90_o/173584 pgn presentata  il  30.10.2022 dai  cons.  Selmo e Pupillo
avente ad oggetto: “Centrale del Latte. In attesa di aperture....ecco le brutture!”

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Selmo.

Interpellanza  n.  94_o/177061  pgn  presentata  il  5.11.2022  dal  cons.  Selmo  avente  ad
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oggetto: “Piazzetta Gioia - Quale futuro per l'area?”
Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Selmo.

Interrogazione n. 1_o/1185 pgn presentata il 3.1.2023 dal cons. Nicolai avente ad oggetto:
“Via Col del Rosso e vie limitrofe: lavori inadeguati”.

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Nicolai.

Interpellanza  n.  3_o/2884  pgn  presentata  il  6.1.2023  dal  cons.  Colombara  avente  ad
oggetto: “Recupero dei Giardini Salvi: una proposta”.

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Colombara.

Interpellanza n. 5_o/6867 pgn presentata il 14.1.2023 dal cons. Nicolai avente ad oggetto:
“Strada Polegge: quali interventi per la sicurezza?”.

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Nicolai.

Interrogazione  n.  6_o/7724  pgn  presentata  il  16.1.2023  dal  cons.  Marchetti  avente  ad
oggetto: “Balaustra sul ponte di Viale Margherita”.

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Marchetti.

- - - - - - - - - -
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO I

Deliberazione n. 1

AMMINISTRAZIONE - Approvazione dei processi verbali delle sedute consiliari del 4-10
novembre e del 1-15 dicembre 2022.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO II

Deliberazione n. 2

URBANISTICA - Adozione variante parziale al Piano degli Interventi,  ai sensi dell’art.18
della  L.R.  11/2004  finalizzata  all’apposizione  del  vincolo  preordinato  all’esproprio  per
l’ampliamento di Strada di Casale”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO III

Deliberazione n. 3

URBANISTICA -  Adozione  variante  parziale  al  Piano  degli  Interventi  “area  a  servizi
destinata al ricovero e cura di gatti randagi”, ai sensi dell’art. 18 della L.R. 11/2004.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO IV

Deliberazione n. 4

URBANISTICA - Piano di assetto del territorio - Banca dati alfa-numerica e vettoriale ed
elaborato 1. Rettifica errore cartografico. Approvazione della variante semplificata ai sensi
dell’art. 14Bis della L.R. 11/2004.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO V

Deliberazione n. 5

EDILIZIA PRIVATA - Permesso di costruire convenzionato per ristrutturazione dell’edificio
denominato  Complesso  Esedra  NUT  2486/2022  NPG  71755/2022.  Approvazione  della
convenzione  urbanistica  ai  sensi  dell’art.  44  punto  5  delle  norme  tecniche  operative  del
vigente Piano degli Interventi.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO VI

Deliberazione n. 6

SUAP - Istanza ID: 03403360245-16052022-1603 e UT n. 3335/2022 permesso di costruire
per  la  ristrutturazione di  un edificio (“Istituto Paolini”  ex struttura religiosa)  da adibire a
residenza universitaria in via Carducci 21 ai sensi dell’art. 44 delle N.T.O. del Piano degli
Interventi - Ditta urbana Società Cooperativa Sociale.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO LXXVII

Deliberazione n. 7

MOZIONI -  Mozione  presentata  il  24.5.2019  dai  cons.  Asproso,  Dalla  Rosa,  Marchetti,
Marobin, Pupillo, Spiller e Tosetto per impegnare l’Amministrazione a dichiarare lo stato di
emergenza climatica e ambientale.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO VII

Deliberazione n. 8

MOZIONI - Mozione presentata il 28.10.2022 dai cons. Spiller, Marobin e Dalla Rosa avente
ad oggetto: “”Una nuova lapide commemorativa in piazza Giacomo Matteotti” - A un secolo
dalla  presa  del  potere  da  parte  del  Fascismo e  in  vista  del  centenario  dell’assassinio  di
Giacomo Matteotti”. (RESPINTA)

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -
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Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti
presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1 Domande d’attualità nn. 1/9584 pgn, 2/11697 pgn, 3/11808 pgn

2 Interrogazioni  ed  interpellanze  nn.  24_s/158461  pgn,  34_s/147911  pgn,
29_s/134530 pgn, 35_s/151573 pgn, 90_o/173584 pgn,  94_o/177061 pgn,
1_o/1185 pgn, 3_o/2884 pgn, 5_o/6867 pgn, 6_o/7724 pgn

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Avv. Valerio Sorrentino
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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CONSIGLIO COMUNALE VICENZA

DOMANDA D'ATTUALITA'

2023,1'anno che e appena cominciato porta con se una novita

VI, 16.01.2023

VICENZA-Lievita lo stipendio della giunta
Inalterato il gettone di presenza dei consiglieri comunali

Necessita di una rideterminazione del gettone
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Premesso che

Dal 1" gennaio di quest'anno 2023 e aumentato lo "stipendio" mensile del sindaco, o per meglio dire

dell'indennita. Cosi pure I'indennita e maggiorata per I'intera giunta e per il presidente del consiglio;

Gia c'era stato un aumento dall'inizio del 2022. Aumento rapportato all'indennita del presidente della

Regione Zaia che e pari a 13.800 euro lordi mensili.

L'indennita mensile per il sindaco di Vicenza nell'anno appena concluso e stata di 7.832 euro, per il

vicesindaco 5.873, per gli assessori e presidente del consiglio di 4.698 euro.

Dal primo gennaio 2023 lo "stipendio" per il sindaco e aumentato a 9.173 euro, a 6.879 per il vicesindaco,

5.503 per il presidente del consiglio ed assessor!.

Dal primo gennaio 2024 Ie indennita per sindaco e giunta e presidente del consiglio saliranno ancora: al

sindaco di Vicenza spettera un'indennita mensile di 11.040 euro, al vicesindaco 8.280, agli assessori e

presidente del consiglio 6.624 euro. Lordi beninteso. (// Giornale di Vicenza 16.01.2023 pagg. 14-15- Tva Tg

hl9.30giorno 16.01.2023);

Rilevato che

per la determinazione di tali indennita di funzioni rapDOrtate alia classe demoerafica dei Comuni si fa

riferimento alia LegRe di bilancio nazionale che prevede uno specifico Contributo dello Stato; ovvero

un importante contribute per compensare i Comuni degli oneri conseguenti a tutte queste maggiorazioni di
indennita mensili. Una quota in tal senso dovrebbe gia essere stata accreditata per il 2022 al Comune di

Vicenza. Una successiva quota arrivera per I'anno in corso 2023;

eche

rimane inalterato da piu lustri il valore del gettone di presenza riconosciuto ai consiglieri comunali di

Palazzo Trissino: ad essi vengono riconosciuti 36,15 euro lordi per ogni seduta di consiglio, di commissione

o conferenza dei capigruppo. Siano essi un gruppo di piu consiglieri o un monogruppo. Indipendentemente

dalla durata detle sedute d'Auta in sala Bernards; che puo durare fino a cinque o sei ore continuative.

Nulla viene riconosciuto ai consiglieri per Ie spese relative alia funzione. Come invece avviene per altri

comuni della stessa classe demografica;

Considerato che

se appare utile considerare positivamente Ie nuove indennita maggiorate per il sindaco, soprattutto per il

grande impegno di una funzione esercitata senza soluzione di continuita ogni giorno e con forti

responsabilita, non di meno va considerato che quello del sindaco e un mestiere complicato, con molte

1



responsabilita che possono portare a contestazioni giudiziarie a cui il primo cittadino deve rispondere in

prima persona;

eche

potrebbe essere non disutile ragionare intorno alia necessita -pur in quest'ultimo scorcio del mandate

consigliare di Vicenza, comune con 111.000 abitanti, della rideterminazione del gettone di presenza per i

consiglieri, equiparandolo per esempio a quello del comune di Treviso (81.000 abitanti) pari a 92,68 euro;

anche alia luce della dichiarazione del sindaco: "trovo iniquo che non sia stata adeguata anche I'indennita

del consiglieri, considerando che certi consigli durano molte ore" Gdv pagg 14 -15 marted'i 16 gennaio
2023;

il sottoscritto presenta la seguente

DOMANDA D'ATTUALITA'

per sapere se sindaco e giunta:

intendano o meno rivalutare il valore del gettone di presenza per i consiglieri
comunali avendone facolta di proposta e di detiberazione da sottoporre al consiglio stesso;

Intendano assumere iniziativa istituzionale per far giungere alia competenza statale la

necessita di superare Viniquita palese e rideterminare il gettone di presenza per i

consiglieri comunali del Comune con oltre 100.000 abitanti fermo da anni al valore di 36,15

euro lordi per ogni seduta di Consiglio.

Nel ringraziare per I'attenzione e la risposta in Aula si porgono

Distinti saluti

Giovanni ROLANDO

2
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PUBBLICITA5 "ANTIDEGRADO":

PER UNA VICENZA BELLISSIMA
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Vicenza, 22 gennaio 2023

II giorno 22 gennaio si legge neUa stanapa di un'iniziariva promossa in occasione di ViOFF, con la
realizzazione di un murales da parte dello street artist Font suUe bacheche di stradella sari Giacomo,
pensate alcuni anni fa per consentire di affiggere i papiri di laurea in spazi consoni.

Tempo fa, si era letto deU'atdvita di pulizia che era stata portata avanti neUa parete esterna del Uceo
Pigafetta per eUminare scritte iraproprie e offensive.

Una proposta era stata portata avand qualche tempo fa dai giovani dell'ANPI che avevano chiesto
autorizzazione, non penrenuta, per coprire una scritta d'odio neUe vicinanze, nei pressi detla chiesa di
San Lorenzo, con un progetto arristico deUo street artist Veronese Cibo.

Sempre in quella zona, come in molte altre zone deUa citta, si notano spesso spazi di affissione
comunali "abbandonati", non acquistati o lasciad deperire e degradare a lungo con brandelli
inguardabili di carteUoni, non degni di una dtta Unesco.

Girare per la citta porta infatti con se, in centra e storico e in tutti i quarderi, momenti di grande
scoramento. Gli anni di crisi hanno portato ad un progressivo abbandono, da parte di investitori privati
e pubblid, degU spazi di affissione tradizionale. Insieme alle risorse ditninuite m senso lato, e cambiata
aache la modalita di pianificazione detle campagne di comunicazione, con spostamento deciso verso
nuove forme di pubbUcita digitale.

II risultato e 1'abbandono degli spazi tradizionali, che a loro volta invecchiano e diventano lunghe file di
paline, spesso arrugginite, a volte sbilenche, certamente non attrattive per possibili invesdtori nel
famoso "serpeate che si morde la coda". La loro sosdtuzione con altri impianti di nuova concezione
digital!, chiesta dalla minoranza da van anni in occasione del bilanci di previsione, permetterebbe inoltre
di liberare spazi visivi spesso collegati a zone verdi o comunque coni visivi di interesse.

Per quanta riguarda 1c risorse della citta, Vicenza e ricca di archivi di grande interesse dal panto di vista
visivo, e insieme storico arristico, culturale e sociale. Parliamo degli archivi di fotografi, professionisti e
amatoriaU, che hanno immortalato la citta. Di archivi della Biblioteca BertoUana e altre isdtuzioni

cittadine. Di archivi privati di cittadini e cittadine, in alcuni casi straordinari come la cotlezione del
cavalier Antonio Rossato, raccolta di oltre 2000 cartoline della "vecchia Vicenza", cost come di

fotografie di famiglia che ritraggono scorci di vita cittadina. Di archivi aziendali che conservano storiche
pubblicita di aziende atdve nel secolo scorso. Di altro inateriale visivo legato emodvamente e
storicamente aUa citta di Vicenza e al territorio.



Consiglio Comunale di Vicenza

AUo stesso teinpo, vi sono mold giovani che, frequentando Ie scuole d'arte o per passione personale,
possono dare un contributo dedicando immagini grafiche e altro aUa citta di Vicenza e chiedono
vengano messi a disposi2ione spa2i per presentare opere e messaggi, come il caso dell'ardsta Veronese
Cibo.

Tutto cio premesso si interroga I'amministrazione per conoscere:

Se esista un piano di fattibilita per la sostituzione di impianti di pubblicita obsoleti con
altri di nuova generazione, in particolare digitali, come piu volte proposto negli scorsi
anni;

Se possano essete proposti altri spazi cosi come accaduto per 1'attista Font;

Se si pensa di date seguito alia ptoposta dei giovani deU'ANPI e dell'artista CIBO per la
copertura della scritta d'odio nei pressi di san Lotenzo;

Se vi sia Pintenzione di predisporre un bando per 1'utilizzo gratuito di spazi ad
associazioni e/o singoli cittadini valorizzando talenti e tisorse quali archivi fotografici,
collezioni di cartoline etc. A titolo eseniplificativo si elencano alcuni possibili utilizzi:
riptoduzione di vecchie cartoline di Vicenza e provincia, riproduzioni di fotografie di
angoli di Vicenza realizzati da fotografi amatoriali tramite awiso pubblico, creazioni
esteniporanee di street artist, realizzazioni grafiche delle scuole d'arte che possano
anche veicolare messaggi sociali (stile "pubbUcita progresso").

Grati per la risposta in aula, si saluta cordialmente

I consiglieri comunali

Isabella Sala

Leonardo Nicolai

Ps si allegano alcune immagini di spazi per affissioni fotografati a gennaio 2023
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In data 22 gennaio 2023 II slndaco dl Vicenza FrancescaNril| ||0l€|||g^^
riprisUno'del sanpietrinl netle aree del Gentro^torfco^'j ,/l';.l|3is;;I|ICI«!iE1SI|j^
In modo altlsonante si annunciava da parte dis|n^|CS;'e^|^s|o^!ctttl?^%l?^?lliII?!¥?!^
^r strata owiando al pocodecorosl patchwork, gF|jffiTOsl^
^mmlrato" In questl anni. : : •ffilll111- .il li llijl^
23gennaio si legge delta
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yvede in modo positivo it pross|moln||SWjS^jj^OTdSi:  S|^
all'arredo urbano. Non si capisce|Rer6:perc|%J|jjRaipslla^f<j^| a::e
It infalti. nelta parte verso piazza MalteottiJirtNul||iy||jlTtlt|lo',Jf|asfa{io^a
sia stato sottoposto in questi^ arinl.|aj^iyten2iQ&fyelre|ri|c>i^ non deg% cfl^una:,"::'
citt^ UNESCO soprattutto essendo l''1n|ij|]'|yalcuyi;jiai'r||nL|||;rt(m^^ wsftMe.a^-^
<att6: ilteatroOlimpico e il pala^yrl^i^i]ca!|ji|l|1 i]l||||;.(^ , 1 ^ YA:t':S?3||j|J

, A^die la Ststemazione del verde inpiazza|Mattei!3l|ie|J||ilii|M|ori4iie/iro
Ae accompagna I'arrivo in piazza Mattepni]ll^eram6M||ryi|n|?rlilB|iJri()iire?si^fp^ u!na:;ujterfore:::
per pensare a Piazza Matteotti,ilitl:jlslllirQ(3[^ull^i^itfTiento/SII 
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Ty? Gi^ premesso. si chiede all'amfflit'ii'3tfa2ilo|||l||l|l|j|j||l|l||

1. Se riliene possa esser:eestesala|||j|||i|J||||J|||J|i|||JJ|^
WiSiSStt.
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INTERROGAZIONE

a risposta scritta

Conto termico

II Conto Termico prevede la possibilita di accedere a incentivi per il miglioramento dell'efficienza

e del risparmio energetico degli edifici e per la produzione di energia rinnovabile. I beneficiari

sono principalmente Ie pubbliche amministrazioni.
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Tutto cio premesso, si interpella I'assessore competente per conoscere

1. per quanti e quali interventi il Comune di Vicenza ha fatto richiesta di accesso al Conto

Termico a partire dal 2019;

2. per quali interventi e per quali importi il Comune di Vicenza ha ottenuto i benefici del

Conto Termico a partire dal 2019.

Si chiede risposta scritta.

Vicenza, 13 ottobre2021

II consigliere comunale

Cristiano Spiller
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INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA

Vicenza, 17 Settembre 2022
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UNA NUOVA ROTATORIA AI CONFINI TRA VICENZA E COSTABISSARA.
CON SISTEMA DI VIDEO SORVEGLIANZA DEL TRAFFICO.

CHIPAGA E COME RIPARTITA LA SPESA COMPLESSIVA TRA I
D UE COMUNI INTERESSATI

Quali Ie date di inizio e ultimazione lavori con il ritomo alia
nonnale circolazione

PREMESSO CHE

Da piu segnalazioni e da sopralluogo effettuato sarebbe in arrive la realizzazione di una nuova
rotatoria stradale con annessi altri lavori e impiantistica pubblica ai confini territoriali del Comuni
di Vicenza e Costabissara;

Lavori interesserebbero la zona di confluenza delle vie Costabissara / Fornace, con meta
carreggiata di competenza del comune capoluogo e 1'altra meta carreggiata, lato nord, di
competenza di Costabissara;

Lavori di asfaltatura, livellamento, acquisizione di spazi di proprieta privata,
installazione/predisposizione sistema di video sorveglianza del traffico veicolare, illuminazione
percorsi pedonali,...sarebbero contemplati;

SOTTOLINEATO

Che per affrontare tutta la problematica in questione si sarebbe raggiunta un'intesa fra la giunta
comunale di Vicenza assessorato alia mobilita assessore nonche vicesindaco M. Celebron e

1 amministrazione del Comune di Costabissara, guidata dal sindaco G. Forte;

L intesa prevederebbe la compartecipazione della spesa complessiva fra Ie due amministrazioni
pubbliche: un quarto a carico del Comune di Costabissara e il restante tre quarti per il Comune di
Vicenza;

Con 1'acquisizione parziale di una proprieta privata;

VERIFICATO

Che nello spazio pubblico interessato dalla nuova rotatoria e ubicata la pensilina per la fermata del

1



bus Linea 6; li dove in direzione Vicenza inizia la tratta urbana e dove partono Ie corse in direzione
M:otta di Costabissara;

Che il parcometro interne alia pensilina della fermata bus Linea 6 risulta da tempo fuori servizio
h24

Cio premesso i sottoscritti consiglieri comunali presentano la seguente

INTERROGAZIONE

al Sindaco e/o al Vicesindaco con delega alia mobilita
per conoscere:

Se quanta premesso e succintamente rappresentato risulta corrispondente al vero;

Con quali risorse economiche pubbliche programmate e previste a bilancio (capitolo)
1'amministrazione comunale intende far fronte alia realizzazione dei lavori ed a quanta
ammonterebbe la spesa complessiva e ripartita fra Ie due amministrazioni comunali
coinvolte nella realizzazione delle opere viarie e lavori;

Se e previsto nella spesa complessiva 1'installazione di un sistema di video sorveglianza
deltraffico;

Per quale data e previsto 1'inizio ed ultimazione dei lavori pubblici con il ritorno alia
normale circolazione;

In quale data verra riaperta alia normale circolazione, per i due sensi di marcia, la strada
dalla SP46 in ingresso verso Costabissara, interdetta per i lavori di realizzazione dello
svincolo Nord della Tangenziale di Vicenza, la c.d. Bretella dell'Albera.

Si ringrazia per 1'attenzione e la risposta scritta ai sensi del Regolamento vigente

Distinti saluti

F.to Giovanni Rolando , gruppo "PD Dalla Rosa Sindaco"
Alessandra Marobin, gruppo consiliare "Per una Grande Vicenza"

2



CON1UNE_DLVICENZA
PERVB-JUTO TRAM1TE
PEC IL Z-2'. 8, 20^

I^T, ^-y^oz-z-

PQ/J. ^3^-5^ INTERROGAZIONE
a risposta scritta

Lavori di manutenzione straordinaria in Strada del Megiaro:

a quando la conclusione?

A fine gennaio sono iniziati dei lavori di manutenzione straordinaria dei sottoservizi in Strada del
Megiaro, nella frazione di Casale. I lavori, commissionati da Viacqua e V-reti, avrebbero dovuto
concludersi entro la meta di luglio ma al momento non sono ancora terminati.
I resident! non sono riusciti a ottenere risposte in merito alia conclusione del cantiere e pertanto
si interpellano il Sindaco e gli assessori competenti per sapere:

1. se sono a conoscenza di quando i lavori saranno completati e la strada sara riaperta;
2. quali sono i motivi del ritardo del cantiere.

I consiglieri

Cristiano Spiller, Gianni Rolando

Vicenza, 23/8/2022
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COMUNE Pl VICENZA
PERVENUTOTRAMITE
PEC IL ^5.Gl.^02.2,

(^T.^^-s.^

INTERROGAZIONE

a risposta scritta

Pulizia delle caditoie: in vista dell'autunno sono urgenti interventi

di manutenzione per ripristinare Ie numerose caditoie ostruite.

E noto che il cattivo funzionamento del servizio fognario e di smaltimento delle acque
meteoriche possa causare I'allagamento di aree della citta anche in presenza di piogge non

eccezionali; diversi sono infatti i quartieri che in questi anni hanno dovuto subire importanti

danni e disagi.
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Tutto cio premesso, in vista dell'inizio dell'autunno, si interpellano il Sindaco, primo responsabile

delta sicurezza e della salute dei cittadini, e gli assessor! competenti, per chiedere:

1. se esiste un tavolo di coordinamento comune, Viacqua e protezione civile per coordinare gli
interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria delle caditoie (pulizia, spurgo,

rifacimento);

2. se esiste una modalita univoca per i cittadini di inviare segnalazioni sullo stato delle caditoie
senza che esse si disperdano tra uffici comunali, polizia locale e Viacqua;

3. se esiste una mappatura aggiornata, e a quando, dello stato delle caditoie;

4. cosa prevede I'attuale convenzione con Viacqua e se si ritenga tale convenzione sufficiente
a garantire I'adeguata pulizia delle caditoie.

Vicenza, 20/9/2022

I consiglieri

Cristiano Spiller, "per una grande Vicenza"

Gianni Rolando, "Partito Democratico Dalla Rosa Sindaco"
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Vicenza, 30 ottobre 2022

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE

Oggetto:

Centrale del Latte. In attesa di aperture... ecco Ie brutture!

PREMESSO CHE:

Stiamo attendendo da amii la conclusioni dei gia finanziati lavori all'ex Centrale del Latte, lavori che nel frattempo haimo visto 1'apertura della sola palazzina ufiBci (nuova

Guardia medica) e del parcheggi fronte Parrocchia Cuore Iinmacolato di Maria. Importanti opere di contesto die a pochi mesi dall'apertura, oltre al degrade del cantiere

ancora lasciato a se stesso alle spalle, vedono Ie aree verdi e Ie aiuole completamente lasciate a se stesse, crescere senza controllo
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TUTTO CIO PREMESSO

I SOTTOSCRrTTI CONSIGLIERI COMUNALI

INTERRROGANO L'AMMINISTRAZIONE:

Per capire, in attesa di finire un cantiere che sta diventando una vera e propria odissea, se sia possibile che neiiimeno per Ie pochissime aree recuperate ad uso della

cittadlnanza sia stato previsto uno sfalcio. E cosi che verra gestita I'1 area (progetto di gestione di cut nulla ancora sappiamo?) perche non utilizzare i Patti di collaborazione,

se il Comune non riesce o non puo?

I CONSIGLIERI COMUNALI

Giovanni Selmo

Sandro Pupillo
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Vicenza, 5 novembre 2022

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE

Oggetto: Piazzetta Gioia

Qualefuturo per I 'area?
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PREMESSO CHE:

• Piazzetta Gioia, a Vicenza, e un centra sociale ed economico importante per i quartieri a
nord della Citta. Servizi, attivita commerciali storiche e punti di ristorazione sono da tempo
un punto di riferimento e rappresentano 1'anima di uno dei quartieri piu popolosi della citta;

La chiusura, a margine della pandemia da Covid 19, del tratto di strada di Via Montana che
circonda 1'oasi pedonale, ha senz'altro rivitalizzato la zona e favorito la creazione di un
accresciuto sense di comunita, a beneficio dei momenti di socializzazione oltre che delle

attivita commerciali;

L'amministrazione comunale si erapresa un impegno specifico in quartiere, promettendo la
riqualificazione dell'area;

RITENUTO CHE:

II provvedimento dell'Amministrazione si e risolto nella "semplice" chiusura del tratto di
strada di Via Montana, ma non ha impegnato il Comune in una riqualificazione complessiva
dell'area. soprattutto per quanta riguarda 1'isola verde pedonale, la quale piu volte in
Consiglio Comunale e stata al centra dei ragionamenti dei consiglieri;

Diverse segnalazioni pervenuteci ci palesano uno stato di incuria del verde e della piazza
centrale: sporcizia frequente, panchine semi divelte, caditoie e tombini ostruiti, ciottolato e
muratura in disfacimento, verde poco controllato e zone buie o difficilmente accessibili;
(vedi foto)

Vista la natura dell'area, rialzata e protetta da verde e alberature, il fatto che Piazzetta Gioia
non possa essere vissuta nella sua interezza e un peccato e un'occasione persa. Non solo si
dovrebbe mantenere a dovere 1'area, ma si dovrebbe agevolare 1'opportunita di svolgere

piccoli eventi in sicurezza e attivita ricreative di comunita;
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TUTTO CIO PREMESSO E RITENUTO
I SOTTOSCRITTI CONSIGLIERI COMUNALI

INTERRROGANO L'AMMINISTRAZIONE AFFINCHE:

Spieghino il perche dello stato tutt'altro che ottimale di Piazzetta Gioia: chi si occupa della
manutenzione e quali interventi sono stati effettuati negli ultimi mesi?

Venga spiegato se c'e 1'intenzione di riqualificare questa zona della citta oggi molto viva e
frequentata. Piu volte in Consiglio Comunale e stata espressa la volonta bipartisan di
procedere in questa direzione ma ancora nulla e stato effettuato;

Venga sostenuta 1'area con 1'appoggio necessario a creare giornate di comunita. In accordo
con gli esercizi commerciali, si possono proporre iniziative dedicate ed eventualmente
chiusure parziali delle strade limitrofe, per eventi anche nei quartieri della citta e non solo in
centra storico;

Spieghi se per la riqualificazione di Piazzetta Gioia si intenda intraprendere un percorso di
partecipazione con il quartiere e soprattutto con Ie attivita commerciali che vivono e
rendono viva 1'area. Crediamo che tale percorso debba essere intrapreso il prima possibile,
con la massima trasparenza e con la piena collaborazione della forze politiche di
maggioranza e di minoranza;

I CONSIGLIERI COMUNALI

Giovanni Selmo

Sandro Pupillo
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Vicenza, 3 gennaio 2022
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Interrogazione a risposta orale
VIA COL DEL ROSSO E VIE LIMITROFE: LAVORI INADEGUATI.

PREMESSO CHE
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In questi anni Ie vie Col del Rosso, Monte Coni Zugna, Monte Pria Fora, Monte Pau e Monte

Novegno sono state interessate da importanti lavori relativi alia "sostituzione/potenziamento della

rete idrica e separazione della rete difognatura mista esistente in zona Melette ".

Un documento ufficiale riguardante i lavori si puo trovare qui: https://www.atobacchiglione.it/sites/

www.atobacchielione.it/files/oaginabase/201609/acaue vicentine - 43 16 -

prel separaz foen e sost aca zona melette vicenza vi O.pdf
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Era giugno 2016 quando veniva approvata la delibera di cui sopra; secondo un cartello presente in
loco la consegna del lavori sarebbe avvenuta poi il 19/11/18, con indicata la data contrattuale di
ultimazione del 15/9/2019.

CONSIDERATO CHE

I lavori hanno causato tutta una serie di problematiche che hanno costretto i residenti delle vie ad

attivarsi autonomamente per farvi fronte. Tra questi citiamo la sostituzione di vasche biologiche che

sarebbero risultate inutilizzabili, 1'abbattimento di muretti conseguente ai lavori, il ritomo di acque

nere per potenziali errori di pendenze.

Non c'e chiarezza sul modo in cui siano stati gestiti i lavori, e i cittadini hanno lamentato piu volte

la questione, a quanto risulta anche a mezzo stampa; i resident! stessi affermano che nessuno

dell'amministrazione si sia presentato, a fronte di tali segnalazioni.

L'asfalto e stato ripristinato in maniera indegna, con importanti cedimenti appena pochi mesi dopo
la fine dei lavori.

I resident! raccontano di una gestione dei lavori assolutamente inadeguata, e i risultati ravvisabili

ne sembrano una testimonianza (seguono foto in calce).

L'area all'incrocio tra via Monte Coni Zugna e via Monte Pau versa in stato di abbandono e

risulterebbe pure essere stata usata come area di scarico durante i lavori, con la conseguenza di

degradare 1'intera zona.
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SI CHIEDE

Un report urgente di chiarimento relative all'andamento dei lavori, che possa render conto in

maniera esaustiva ai cittadini resident! di quanta accaduto in questi anni.

Di verificare il risultato dei lavori eseguiti e di fare un ragionamento complessivo sui sottoservizi

di quelle vie.

Di programmare quindi il rifacimento di ft^tta la pavimentazione stradale delle vie interessate.

II Consigliere comunale

Leonardo Nicolai
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Interpellanza
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CRANDE
VICENZA

Recupero dei Giardini Salvi: una proposta
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L'amministrazione Rucco sta investendo un milione di euro per il rifacimento dei giardini Salvi.
Beneper i lavori sistemazione; ma se I'obiettivo, dichiarato, e anche quello di rendere viva e

mettere in sicurezza /'area, allora serve qualcosa inpiii: su questo aspetto lintervento cosi come
lascia Ie cose come stanno.

Per dare compiutezza all'interuento bisogna intervenire, per esempio, non solo sullafacciata
della loggia Longhena, ma anche all'interno per renderla accessibile; aprire ilpassaggio verso

piazzale Giusti: rendere transitabile quelpassaggio cambierebbe profondamente I'uso delparco
rendendolo piu sicuro per chi lofrequenta.

Un emendamento alBilancio di previsione per intervenire immediatamente.

Negli scorsi giorni 1'amministrazione Rucco ha presentato un progetto di riqualificazione dei
giardini Salvi, da realizzare con i fondi del PNNR, integrate poi dal progetto di rifacimento del
tetto della adiacente scuola elementare Giusti.

Un intervento molto importante, atteso dalla cittadinanza, sollecitato da molto tempo e a piu
riprese da piu parti, anche dal sottoscritto.

II progetto si presenta dettagliato e curato, grazie anche al lavoro dei tecnici in collaborazione con
la Sovrintendenza. Staccionata, cancellata, percorsi, illuminazione, restauro del prospetti della
loggetta Longhena, del portale d'ingresso: un programma molto articolato.

Quello che lo rende ancor piu apprezzabile e la filosofia sottesa al recupero:
"Ilprogetto intende [...] restituire alia cittadinanza un sito accessibile e sicuro, in grado di
intensificare I'accesso pedonale al quartiere di Porta Nova a nord verso piazzale del Mutilate,
San Lorenzo e corso Fogazzaro".



Sono proprio queste ultime righe ad attirare 1'attenzione e che noi intendiamo come sicurezza del
luogo attraverso la sua accessibilita, cioe favorendo 1'ingresso e il passaggio delle persone.

D'altro canto, che vi sia un problema di sicurezza ai giardini Salvi e fatto ben nato alle cronache;
in particolare, c'e un'area del Giardino che nei fatti e off limits per il pubblico e che e diventata
ricettacolo di spaccio e baby gang: si tratta dell'angolo Nord Ovest (cerchiato in rosso nella mappa
allegata) a ridosso della cancellata della scuola Giusti e della loggia Longhena, lontano dalle
direttrici di attraversamento piu usate dai vicentini (in blu nella mappa allegata), tra viale Roma e
piazzale del Mutilato o tra piazzale del Mutilate e corso San Felice.

Ebbene, se 1'intervento di recupero dei giardini ha come obiettivo anche quello di riappropriarsi
di questa zona, Ie scelte sui lavori da fare non centrano 1'obiettivo.
I lavori programmati intervengono solo sulla facciata della loggia Longhena, ma la lasciano
chiusa, come tale rimangono il portone (immagini l) e il passaggio (immagine 2), chiusi da
decenni, che mettono in comunicazione 1'area di piazzale Giusti con il Giardino Salvi; rendere
fruibile 1'interno della loggia Longhena darebbe invece vita a questo angolo del giardino; rendere
transitabile il passaggio che costeggia 1'ex fiera e attraverso un ponticello collega al parco
(immagine 3 - percorso in rosso nella mappa allegata) cambierebbe significativamente 1'uso del
parco da parte del vicentini, rendendolo vivo e quindi piu sicuro per chi lo frequenta.
Un po' come per 1'acqua stagnante della Seriola...

Se la completa ristrutturazione degli interni della loggia Longhena puo risultare impegnativo, non
dovrebbe essere altrettanto oneroso reperire i fondi e Ie autorizzazioni per mettere in sicurezza e
riaprire celermente il percorso che collega il giardino con piazzale Giusti.

In merito alle risorse per altro rammentiamo come in un'intervista televisiva dello scorso 15
febbraio 20221'assessore parlasse per il progetto di recupero di una cifra di un paio di milioni di
euro.

In ogni caso, nel prossimo bilancio di previsione in discussione tra qualche settimana in consiglio
comunale sara mia cura inserire un emendamento per reperire risorse da destinarsi all'opera.

Tutto cio premesso

All'amministrazione

SI CHIEDE

Di attivarsi progettualmente e di reperire autorizzazioni e fondi per rendere accessibile la loggia
Longhena e aprire il passaggio verso piazzale Giusti;

Si chiede inoltre:

Quali siano i tempi tecnici ed il crono programma necessari all'espletamento di tutte Ie procedure
fino alia completa esecuzione del lavori annunciati, promessa entro la primavera di quest anno;

per quale ragione lo scorso febbraio sia stata annunciata per 1'opera la cifra di 2 milioni, mentre i
fondi stanziati risultino la meta.

Raffaele Colombara

Gruppo consiliare
"Per una Grande Vicenza"

Comune di Vicenza

Vicenza, 6 gennaio 2023
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immagine l - Portone su piazzale Giusti verso Giardini Salvi
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î

i
/, ills 'My

•'II
'w

%an —•K

i

13i i!M•IS
/ N

iisssis

•
@m ^ ^

®1'h s

"9^
m ^

t

8

S!

m v?
t;

IS!»' .£

s§s

^i^iffil
w

SeS-.
r -i.

-g
'-;

18 -£m
I¥ 's, Ill "—

*»
a II

"*-»'&„„-''"f-.-^
sat—
y^ -g •,:•: ^3

s

Kl^ &.

^s^

N ass-as
m
r» -Sf^^

M^ ipSB "k
"E

t-

I » s •<

I -»;•

•s'^
it

m
Elt

i Piss

M a
H,

ligSPI » a »'c
t* SM1>

i 
•» •*t 'sm 3S
^.!•»

•tl

^

immagine 2 - passaggio da piazzale Giusti verso Giardini Salvi, a dx Loggia Longhena
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COALIZIONE CIVICA PER VICENZA
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Interrogazione a risposta orale
STRADA POLEGGE: QUALI INTERVENTI PER LA SICUREZZA?

PREMESSO CHE
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Strada di Polegge e una via che ha sempre presentato criticita in termini di sicurezza.

In tal sense, gli ultimi lavori di messa in sicurezza risalgono al 2012, dove sono stati apposti due
attraversamenti rialzati nei pressi del centra maggiormente abitato.

CONSIDERATO CHE

II problema sicurezza riguarda tutta la strada, e negli anni si e assistito anche a tragici incident!.

Risulta vi siano lavori in corso nei pressi della curva del Bacchiglione, come ravvisabile nella foto
sotto.

^
'f.

,!

m

»^.. a*-s

K "a

'**•'••"•'

r-
"s m•»/

ss

»

WSi i—a

a

ii
I

^

m

•

La strada e particolarmente stretta e Ie anse present! spesso sono occupate da auto parcheggiate,
come si puo vedere anche in foto.



Nel periodo estiva la situazione dei parcheggi a lato strada dettati dal grande afflusso di persone che
vanno al "Livelon" rende la strada ancora piu insicura, peraltro con un continue attraversamento
delle persone della carreggiata.

RILEVATO CHE

Oltre alia conformazione della strada, un grande problema e rappresentato dalla strettoia del ponte,
pericolosa di giorno e ancor piu di notte, in quanta risulta poco visibile.

SI CHIEDE

Se si possa approfittare dei lavori in corso per cogliere 1'occasione di fare dei lavori di messa in
sicurezza della strada.

Se si intenda intervenire per allargare la strettoia del ponte.

Se sia possibile trovare un'area comunale limitrofa al "Livelon" da adibire a parcheggio, previo
accordo con i residenti.

II Consigliere comunale

Leonardo Nicolai
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INTERROGAZIONE - balaustra sul ponte di viale Margherita
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PREMESSOCHE:

II Comune, con notizia del 17/02/2020, comunicava che erano rimosse Ie reti

rimaste a protezione del marciapiede del ponte di viale Margherita in attesa

che fosse eseguito il collaudo sulle opere e che fosse completato un tratto

finale di marciapiede. L'intervento aveva riguardato il rifacimento della

passerella metallica a monte del ponte e la sostituzione della condotta

dell'acquedotto.

In direzione di corso Padova restava da realizzare ex novo un tratto di circa 4

metri di parapetto, al posto di quello vecchio che in un primo tempo sembrava

poter essere recuperate.

CONS1DERATOCHE:

Ad oggi, dopo tre anni, il parapetto ancora non e state ripristinato.

Si tratta di un tratto minimo, ma la mancanza e simbolo di poca cura e di oblio

delle aspettative dei cittadini.

Si tratta di un intervento che puo essere effettuato in poco tempo e con poca

spesa che, se trascurato, lascia capire a chi transita sulla strada e sul

marciapiede con quale poca cura I'amministrazione si occupi della questione.

Tutto cio considerate e evidenziato, it sottoscritto consigliere comunale

INTERROGA

il Sindaco o I'Assessore competente per conoscere:

1) Se I'amministrazione sia a conoscenza della situazione della balaustra,

2) se e quando sia previsto il ripristino della balaustra, in modo omogeneo con

quella esistente,

3) come avvenga la procedura di verifica di chiusura dei cantieri, per quale

motivo la balaustra non sia ancora completata e se I'intervento sia stato gia

integralmente pagato.

Si ringrazia per la cortese urgente risposta verbale in aula.

Distinti saluti

Vicenza, 16 gennaio 2023

ILCONSIGLIERECOMUNALE

Alessandro Marchetti

1
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